

Kapolsek Susukan Berikan Himbauan Kamtibmas Kepada Tukang Ojeg Pangkalan

Panji R - CIREBON.JIS.CO.ID

Jun 14, 2023 - 10:37



CIREBON - Untuk mencegah terjadinya tindak Kejahatan perlu adanya komunikasi dari berbagai elemen masyarakat utk dapat mendeteksi dini kerawanan yang ada. Salah satunya adakah butuh informasi yang akurat untuk bisa menanggulangnya. Dengan cara dialogis terutama dengan tukang ojeg utk bisa mendapatkan informasi tersebut. Polsek Susukan, Rabu (14/06/2023).

Untuk mencegah dan mengantisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Susukan melaksanakan upaya-upaya antara lain melaksanakan Dialogis dengan tukang ojeg diharapkan dapat membantu untuk meminimalisir segala bentuk gangguan yang akan terjadi dan untuk bisa mendeteksi dini untuk setiap informasi yang didapatkan dari setiap pelaksanaan dialogis. Dengan hadirnya polisi dan dengan pendekatan yang baik dalam pelaksanaan tugas sehingga bisa menyampaikan tentang Kamtibmas yang terjadi di wilayah hukum Polsek Susukan. Dengan demikian masyarakat akan menjadi tahu bahwa Kamtibmas adalah tanggung jawab yang harus kita tanggung bersama. Sehingga perlu adanya kerjasama yang baik dari semua japisan. Dari mulai memberikan Informasi serta secara bersama-sama melaksanakan kamling untuk menjaga Kamtibmas yang tetap kondusif. Dengan adanya komunikasi yang baik serta adanya kepedulian tentang Kamtibmas maka harus yakin bahwa Kamtibmas bisa kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, SIK, MH melalui Kapolsek Babakan AKP RINDUWAN dengan Giat Kepolisian melaksanakan dialogis dan memberikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat khususnya ojeg diharapkan akan mampu menjadi bahan untuk pelaksanaan Kepolisian untuk melaksanakan preemtif dari setiap informasi yang didapatkan dari hasil dialogis. Sehingga kita memetakan daerah rawan mana saja yang perlu kehadiran team patroli macan kumbang untuk selalu melaksanakan monitoring daerah rawan tersebut guna terciptanya kondusitas yang baik dan aman.